## Exposition et conférence sur "les plantes du mal" fin juin

Une exposition sur les « plantes du mal », ces plantes toxiques courantes que l'on trouve dans les jardins et dans la nature, sera présentéedu 24 au 28 juin, dans le hall d'entrée du groupe Sud-Ouest à Bordeaux. Cette exposition pédagogique sera enrichie d'une conférence donnée par le médecin-chef du Centre Antipoison et de Toxicovigilance du CHU de Bordeaux, le mardi 25 juin à 18h30. Le docteur Magali Oliva-Labadie intervient régulièrement pour des intoxications provoquées par ces plantes dont on ignore la dangerosité. La SHG a édité une brochure d'information qui accompagne l'exposition.

Inscription préalable pour assister à la conférence : <a href="mailto:shg33@orange.fr">shg33@orange.fr</a> asso.shg33@gmail.com